
900 m²

Réf. MZILOSJ2312

150 000 €

Courchevel
Maison à louer (73120)
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Découvrez  l'une  des  plus  belles  adresses  de  Courchevel  :  un  chalet

d'exception  de  590  m²  offrant  un  cadre  unique  où  l'élégance  alpine

rencontre  le  confort  absolu.  Niché  au  cœur  du  prestigieux  domaine

skiable  des  Trois  Vallées,  ce  refuge  de  prestige  bénéficie  d'un  accès

direct aux pistes (Ski-In/Ski-Out), idéal pour vivre la montagne dans sa

plus pure expression. ? Espaces & Agencement Ce chalet d'exception

peut  accueillir  jusqu'à  12  convives  dans  un  confort  absolu.  6

somptueuses  chambres  en  suite,  chacune  dotée  de  sa  salle  de  bain

privative et d'un balcon ou terrasse offrant une vue ...

Discover  one  of  Courchevel's  most  beautiful  addresses:  an  exceptional  590  m²

chalet  offering  a  unique  setting  where  alpine  elegance  meets  absolute  comfort.

Nestled in the heart of the prestigious Trois Vallées ski area, this prestigious retreat

enjoys  direct  access  to  the  slopes  (Ski-In/Ski-Out),  ideal  for  experiencing  the

mountains  in  their  purest  form.Spaces  &  LayoutThis  exceptional  chalet  can

accommodate  up  to  12  guests  in  absolute  comfort.Six  sumptuous  en-suite

bedrooms,  each  with  its  own  private  bathroom  and  a  balcony  or  terrace  offering

panoramic views of the snow-capped peaks.A vast ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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